



SINECERA  
IMMOBILIER

7 Pièces

185 m<sup>2</sup>

Réf. 12\_EIVVI140000428

740 000 €

Toulouse

Maison à vendre (31000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette spacieuse villa toulousaine, sans travaux, est un véritable bijou pour une famille en quête de confort et de tranquillité. Située dans un quartier résidentiel prisé, elle offre 185m<sup>2</sup> de luminosité et de convivialité, avec 5 chambres pour accueillir petits et grands. Imaginez-vous profiter de chaque moment dans cette maison baignée de lumière, dotée de prestations haut de gamme. Dès votre arrivée, vous serez séduits par une pièce de vie traversante de 42m<sup>2</sup>, agrémentée d'une cheminée pour des soirées chaleureuses en famille. La cuisine équipée de 17,5m<sup>2</sup>, la buanderie et le cellier offrent ...

This spacious Toulouse villa, requiring no work, is a real gem for a family looking for comfort and tranquility. Located in a popular residential area, it offers 185m<sup>2</sup> of brightness and conviviality, with 5 bedrooms to accommodate young and old. Imagine enjoying every moment in this light-filled house, equipped with high-end services. As soon as you arrive, you will be seduced by a 42m<sup>2</sup> living room, decorated with a fireplace for warm evenings with the family. The 17.5m<sup>2</sup> equipped kitchen, the laundry room and the pantry offer a practical and functional space for everyday use. The ground floor ...

**SINECERA IMMOBILIER**

5 Allée de Tourny - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

